Prevén mayor escasez de agua este verano

Esta época de verano será más calurosa que la de años anteriores y el problema del suministro de agua será deficiente en algu-nas zonas, por lo que ANDA tratará de distribuir en la mejor forma posible sus escasos recursos.

Tal se informa en la institución, asegu-rándose que por tal razón, en esta época es cuando más se necesita de la comprensión y colaboración de los usuarios del servicio.

ANDA recomienda hacer uso racional del liquido, pues los esfuerzos que hace la institución por resolver los problemas de las diferentes zonas, serian inútiles si no se cuenta con la comprensión de todo el público

usuario, añadió la fuente.

También informó que se ha mejorado el servicio de abastecimiento de agua potable en la zona nor-poniente de la capital, que comprende los municipios de Ayutuxtepeque, Mejicanos, Cuscatancingo y colonias circunvecinas como la Centro América, Mi-ramonte, Toluca, Yumuri, San Ramón y otras. En algunos sectores de esos lugares - Pasa a la página 27

Comprometer a generación en Banco de Datos su educación trata Educrédito

"Comprometer a las generaciones en su propia educa-ción y lograr el respeto de las inclinaciones vocacionales de la persona, es el principio fundamental del Fondo de Garantia para Crédito Educativo (EDUCREDITO)". Así lo externó el gerente, Prof. Erasmo Antonio Sermeño, al dar a conocer los beneficios que la institución presta a personas de limitados recursos económicos que desean superarse.

que desean superarse.

Agregó que la línea de crédito trazada por el Fondo, es para la rearbolsar el dinero utilizado. creación de empresas educativas y para la formación del recurso hurparse. El profettames el correspondentes de la constanta de la const mano. El préstamo se otorga entre

- Pasa a la página 70 -

Licitación de equipos para planta San Lorenzo en Enero

En la segunda quincena de enero, la CEL abrirá ofer-tas para la fabricación y suministro de turbinas y generadores destinados al proyecto de la Central Generadora de San Lorenzo. La nueva presa de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), estará ubicada un ki-lómetro aguas arriba del Río Lempa, desde el Puente Cus-catlán en la carretera Panameri-cana, informaron fuentes de esa

cana, informaron fuentes de esa institución.

Tendrá una capacidad instalada de Ca 180 mil kilovatios y una producción lírme de energia de más ducción lírme de energia de más de 700 millones de kilovatios-hora.

Se indico que esta en vias de licitación, la obra civil que comprunde presa, vertedero y casa de ducción firme de energia de más de la ducción firme de energia de más de aproximadamente.

Pasa a la página 27



ACTUARA EL SABADO. El compositor cubano y creador del "mambo". Dámaso Pérez Prado, dijo que posiblemente retornaría al país para ofrecer una presentación popular. Aparece con las artistas: Josefina Diego, Sonia Solomayor y Lourdes Gutiérrez, durante conferencia de prensa, ayer.

—Foto de LA PRENSA, por Mangaodi

creará el MAG el próximo año

Un Banco de Datos desarrollara a partir de 1978 la Dirección General de Economía Agropecuaria, del Ministerio de Agricultura y Ganadería.

Se señaló que la recopilación
Pasa a la página 27



COMPROMISO. El objetivo de E DUCREDITO es comprometer a las generaciones en su propia edu-cación, externa el gerente. Prof. Erasmo Antonio Sermeño.

Funcionario de Panamá hizo una visita al CENTA

Para conocer sus áreas de or-ganización, investigación y trans-ferencia de tecnología, visitó re-cientemente el Centro Nacional de Tecnología Agropecuaria (CEN-TA) el director del Instituto de Investigaciones Agropecuarios de Panamá. Dicha entidad es de surgimien

to reciente: sus labores comenza-ron en 1976 y están encaminadas a mejorar la nutrición y el bie-nestar general de las poblaciones rurales y urbanas de bajos ingre-sos de Panamá.

El intercambio, se dijo, será de positivo beneficio tanto para el CENTA en nuestro país, como para IDIAP en Panamá, ya que du-rante el recorrido por todas las instalaciones se abordaron asun-tos de mucho interés para los par-ticipantes, predominando los aspectos relacionados con la investi-gación y el desarrollo agropecua-

rio. El director del IDIAP, ingeniero Pasa a la página 27 -



-Foto de LA PRENSA, por Aldana

PERECEN. Tres salvadoreños murieron carbonizados en Nueva York al chocar el auto en que se conducian el 25 de diciembre en curso. En la foto, las señoras María Gladys Osegueda, traje blanco, y Martina Ramos Cruz, traje celeste. Otro fallecido es Arnoldo López.

Universidad incorpora nueva profesión académica en Enero

En enero próximo comenzará a funcionar en la Universidad de El Salvador, la Maestria sobre Administración de la Educación, siendo el primer postgrado que se impartirá en El Salvador, Así lo informó a LA PRENSA GRAFICA el doc-tor Raymundo Rodríguez Barrera, secretario genera! del Consejo de Administración Provisional, Agregó que el plan de estudios de la Maestria comenza-

estudios de la maestria concluir-ra el 16 de enero, para concluir-lo el 15 de diciembre del año sas especialidades, que será el cupo total del curso: pero en el Dijo que se han inscrito 30 Pasa a la pigina 27 —

3 salvadoreños carbonizados en choque en ciudad N. York

Tres salvadoreños perecieron carbonizados en Nueva York, al chocar el auto en que se conducian con otro ve-hiculo. Este accidente ocurrió el domingo anterior por la nanana, cuando regresaban de reoger unos aparatos nusi-cales que habían prestado para la fiesta de Nochebuena, Los fa lecidos son Arnoldo López, Maria Gladys Osegueda y Martina Ramos Cruz, residen-tes en Estados Unidos de Amé-rica desde hace varios años.

Los cuerpos de los tres com-las cuerpos de los tres com-

cuerpos de los tres com-

Maria Gladys Osegueda, de 30 patriotas fueron traídos ayer. via años, era hija de los señores Jo-aérea, a esta capital, y posible- Pasa a la página 27 —

Fallece prominente ganadero y ex alcalde de San Salvador

Ayer dejó de existir en esta capital a la edad de 90 años, don Eusebio Argueta, ex alcalde de la ciudad de San Salvador hace alrededor de 40 años. Su deceso, ha causado mucho pesar en el seno de su familia y en los distintos círculos sociales de la república, con los que estuvo vinculado por razones de su profesión de agricultor y ganadero. El

fallecido señor Eusebio Argueta, era padre de los señores Ing. Mario Enzique, señorita Ninía y don Oscar Eusebio Argueta, quienes le sobreviven.

Don Eusebio Argueta, fue pre-sidente de la Cooperativa Gana-dera de El Salvador, y desempeñó muchos otros importantes cargos y funciones que en mucho contribuyeron al desarrollo de la agricultura y ganadería en nuestro pais.

Fue casado con doña Soledad Melara de Argueta, de grata re-cardación, y le sobreviven, además de sus hijos ya mencionados los siguientes nietos: Dr. Mario Enrique Argueta M., don José Roberto Argueta, doña Noemi Ar-- Pasa a la página 46 -

INDICE Páginas

Información Nacional Información Nacional 2.3 Información Internacional 4.5 Economía y Finanzas 7 Sociales 8.10.12.14.16.18.20.22 24.26.28.30.32.34 61.62.63.64 Horóscopo Personal 33

Cine. Espectáculos y TV . . . 66.67.68 69.70.71 Indicador 70